

NOTA DE PRENSA

Limpias - Seña

Un nuevo espacio en la Casa de Cultura: el ayuntamiento habilita una biblioteca infantil y juvenil

- La intervención global en la Casa de Cultura ha permitido una optimización de los espacios, dando lugar a un área de Biblioteca infantil y juvenil.
- El viernes 23 se celebró una presentación de un libro y una actividad para escribir una historia a cargo de Rosa Cabezaolías y el sábado una sesión de puertas abiertas con una exposición de Pinturas de Limpias.

El Ayuntamiento de Limpias ha abierto al público este mes de febrero **las nuevas salas infantil y juvenil de la Biblioteca en las instalaciones de la Casa de Cultura**, situada en el Rivero. La habilitación de estos nuevos espacios son fruto de las labores de reparación y mejora ejecutadas en el edificio con un presupuesto cercano a los 27.000€+IVA.

La **optimización de espacios en la Casa de Cultura tras la intervención global**, llevada a cabo desde noviembre pasado, **ha permitido crear un área de Biblioteca infantil**. Una actuación que permitirá contar con espacio exclusivo para nuestros pequeños lectores dotado del mobiliario adecuado, un lugar acogedor que invite a la lectura tranquila y en el que se implementarán actividades culturales. Una de las prioridades en materia de cultura del equipo de gobierno actual.

Para la apertura de dichas salas, se programaron **varias actividades los días 23 y 24 de febrero**, desde la presentación de un libro para el público infantil-juvenil a la exposición de las Pinturas de Limpias, que incluye a los cuadros ganadores del Concurso de Pintura de 2023. Para cerrar las actividades, el sábado 24 se programó la actuación del grupo *Jet Lag Disorder* para amenizar la jornada de puertas abiertas.

El viernes 23 de febrero tuvo lugar la presentación de la nueva novela de Rosa Cabezaolías, *Tricolores en Pandemia*, con firma de libros por parte de la autora y la lectura dramatizada de algunos pasajes de la obra a cargo de la compañía de teatro La Cívica. Además, la autora impartió un pequeño taller sobre Cómo escribir una historia, una actividad para mayores de 8 años, en la que Rosa Cabezaolías les guió con los pasos básicos para escribir un cuento.

El sábado 24 de febrero todos los vecinos y vecinas del municipio que acudieron a la casa de Cultura pudieron visitar la exposición de Pinturas de Limpias, una selección de cuadros de los concursos de pintura celebrados en el municipio y que contó con las ganadoras de la edición de 2023.

En palabras de Ignacio Sainz, alcalde de Limpias, “las obras que se han llevado a cabo, junto a una programación cultural novedosa y atractiva, convertirán este espacio en una auténtica Casa de Cultura. Habilitar una Biblioteca infantil fue uno de nuestros compromisos adquiridos con el AMPA y hoy ya es una realidad”.

NOTA DE PRENSA

El objetivo de la intervención ha sido reorganizar y mejorar los espacios de la Casa de Cultura para hacerlos más amables y más prácticos para los usuarios. Unas actuaciones que serán el primer paso para reimpulsar la Casa de Cultura mediante un programa de actividades culturales que garanticen una oferta adecuada a las demandas de los vecinos.

Lorena Pérez, concejala de Obras y Servicios, pone como ejemplo la recuperación del jardín interior de la Casa de Cultura, actualmente en desuso, y que ahora se pretende recuperar como un espacio más para desarrollar pequeñas actividades culturales mediante su reacondicionamiento y la mejora de la iluminación, junto con la instalación de algunos asientos.